Die Universität Innsbruck trauert um

o. Univ.-Prof. i. R. Dr. Dr. h.c. Gottfried Heinisch

Professor für Pharmazeutische Chemie

Gottfried Heinisch wurde 1991 als Ordinarius für Pharmazeutische Chemie an die Universität Innsbruck berufen und war bis 1998 als Universitätsprofessor am Institut für Pharmazeutische Chemie tätig, welches er aufgebaut und geleitet hat. Er war ein begnadeter Lehrer sowie herausragender Wissenschaftler und trat Studierenden sowie MitarbeiterInnen stets wertschätzend gegenüber und hatte immer ein offenes Ohr für sie. Für seine Verdienste um die pharmazeutische Wissenschaft in Forschung und Lehre wurde ihm ein Ehrendoktorat der Semmelweis-Universität Budapest verliehen. Die Leopold-Franzens-Universität betrauert das Ableben des geschätzten Kollegen

> und wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren. Innsbruck, im Oktober 2019

Univ.-Prof. Dr. Ronald Gust

Leiter des Instituts für Pharmazie

Univ.-Prof. Dr. Dr. h. c. mult. Tilmann Märk

Rektor der Universität Innsbruck Univ.-Prof. Dipl.-Chem. Dr. **Hubert Huppertz**

Dekan der Fakultät für Chemie und Pharmazie